



Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2014

Interpellation Nr. 44 Oswald Inglin betreffend Stand der Dinge in Bezug auf die Osttangente; schriftliche Beantwortung

P145216

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat und der Bund sind sich einig, dass eine Kapazitätserweiterung notwendig ist und dass hierfür ein Projekt weiterverfolgt werden soll, das auf eine hinreichende politische Unterstützung zählen kann. Zurzeit prüft das Bundesamt für Strassen (ASTRA) die mit Basel-Stadt gemeinsam erarbeitete Alternativvariante und entwickelt diese zu einer für alle Seiten tragbaren Lösungsvariante weiter. Anschliessend erfolgt die Abstimmung mit den Regierungen der direkt betroffenen Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft.

